
RÉUNION DE BUREAU

Mardi 28 mars 2023

- Procès verbal -

Étaient présents :
Mesdames : Nathalie CARRIERE, Astrid RINGOT, Stéphanie LAROYE, Caroline QUEVAL.

Messieurs : Vincent MAYOUX, Jean François DE MIEULLE.

L’ordre du jour est :
1. Approbation du procès verbal du Comité Directeur du 24/11/2022
2. Séminaire d’hiver du Comité Régional d’Equitation - bilan et perspectives 2024
3. Formation Professionnelle Continue bilan et perspectives 2024
4. Circuit régional - étapes, partenariats et représentation des élus
5. Plan Régional Qualité - Bilan / Nouvelle procédure
6. Evénement d’Artagnan au Galop à Valençay - Organisation & devis
7. Cheval & Diversité - défis 2023
8. Horse Ball - Région’s Cup
9. Salariés du CRE CVL (renouvellement de contrats / contrats pépites)
10. Dossiers de promotions officiels de compétition
11. Questions diverses

a. Achat terrain de Horse-Ball : Plan de financement ANS “5000-terrains-de-sport”

Nathalie CARRIERE ouvre la réunion à 10h00
Les membres élus présents sont remerciés de leur présence.

1. Approbation du procès verbal du Comité Directeur du 24/11/2022

Nathalie CARRIERE demande s' il y a des remarques ainsi que des suggestions d’ajouts
pour le procès verbal du 24 novembre 2022, qui sera validé au prochain comité directeur.

L’ensemble des membres de la réunion approuvent ce procès-verbal.

2. Séminaire d’hiver du Comité Régional d’Equitation - bilan et perspectives
2024

Nathalie CARRIERE fait le bilan du séminaire d’hiver et sur les retours du questionnaire de
satisfaction.



Il est émis l’idée que le questionnaire de satisfaction soit distribué et rempli sur place en fin
de journée.
Thématiques proposées pour les prochaines éditions : Shiatsu - Oportune Coste (expert
fédéral), Mountain Trail, Préparation mentale (le mental dans la performance) - Maxime
CHATAIGNER, la locomotion du cheval.

Il est notifié qu’en 2024 le Séminaire d’hiver serait organisé cette fois en février.

L’ensemble des membres présents conviennent de la date du Mardi 17 Octobre 2023 pour
le prochain séminaire de rentrée.

3. Formation Professionnelle Continue bilan et perspectives 2024
Nathalie CARRIERE fait le bilan de la formation professionnelle continue du CRE CVL par
Ocapiat et Vivea.
Il est évoqué pour l’année prochaine l’organisation d’un BFE2 qui permettrait aux
enseignants d’obtenir 2 UC du DEJEPS et pouvoir passer ce dernier en VAE.

Suggestions 2024 : CSO - Hunter, CCE, Ethologie ? (une partie en distanciel, 2 jours sur le
terrain à Lamotte, compléter avec des webinaires avec Andy BOOTH), Comment préserver
le dos des chevaux de club ? - Nicolas SANSON, Alexis MOREAU - Philippe MULL,
Pédagogie pour les tous petits, Organiser une activité en para-attelage dans son
établissement.

L’ensemble des membres présents approuvent ces suggestions pour la prochaine saison de
Formation Professionnelle Continue.

4. Circuit régional - étapes, partenariats et représentation des élus
Les membres présents font ensemble le point sur les étapes du Circuit Régional Centre-Val
de Loire - Equip’Horse et conviennent ensemble de membres élus qui se rendront sur les
étapes à venir.

Le comité Régional d’Equitation a répondu à l’appel à projet “prends toi au jeux” pour le
mettre en place sur plusieurs étapes du circuit régional à partir du 1er mai : 10 dates
jusqu’au mois d’Octobre afin d’y installer des poneys clubs éphémères à hauteur de 500€
par étape.
Un cahier des charges sera mis en place et transmis à chacun des événements supports.

L’ensemble des membres du bureau présents approuvent ce projet.

5. Plan Régional Qualité - Bilan / Nouvelle procédure
L’ensemble des membres prend connaissance du bilan du Plan Régional Qualité et de la
liste des clubs ayant bénéficié de cette aide.
Une nouvelle procédure est mise en place avec un nouveau cahier des charges en
discussion avec la région.



6. Evénement d’Artagnan au Galop à Valençay - Organisation & devis
Les membres présents prennent connaissance de l'avancée de l’affiche de Valençay et
échangent au sujet de son contenu.

Un point est fait sur les devis, le budget prévisionnel total est estimé à 80 000€.

Cette estimation est approuvée par l’ensemble des membres présents.

7. Cheval & Diversité - défis 2023
Marine fait la présentation des défis 2023 cheval et diversité les 26 et 27 juin à Lignières en
Berry en partenariat avec Equidif 36.

L’ensemble des membres prennent connaissance de cet événement et de son organisation.

8. Horse Ball - Région’s Cup
Stéphanie LAROYE fait une présentation de l'événement et de ses caractéristiques.

Deux équipes peuvent être présentées :
- 1 sélection d’adultes ( plus de 17 ans)
- 1 sélection cadets

Chacune de ces deux équipes peut être composée d’un maximum de 10 équipiers.

Stéphanie, suite à une discussion avec Philippe MACE - délégué régional de la discipline,
propose de créer des équipes en sélectionnant les meilleurs joueurs de chacun des clubs
pratiquant le Horse Ball en compétition afin qu’ils aient tous une chance de présenter des
concurrents à cet événement

Le CRE financerait les engagements et des maillots d’équipes “CRE CVL”.

L’ensemble des membres présents approuvent cette décision.

9. Salariés du CRE CVL (renouvellement de contrats / contrats pépites)
Le renouvellement du contrat de Vinciane MAYOUX ainsi que la signature des contrats
pépites de Luc CHATEAU et Karim Florent LAGHOUAG sont présentés aux membres
présents qui les approuvent.

10. Dossiers de promotions officiels de compétition
Amaury DE GONNEVILLE : Approuvé à l’unanimité ;
Angélique COLAS : Approuvé à l’unanimité ;
Anthony BREJAUD : Approuvé à l’unanimité ;
Jean Philippe GUERTAULT : Approuvé à l’unanimité ;
Murielle JACQUES : Approuvé à l’unanimité ;
Anne BLOT : Approuvé à l’unanimité.



11.Questions diverses

a. Achat terrain de Horse-Ball : Plan de financement ANS
“5000-terrains-de-sport”

Le présidente, Nathalie CARRIERE fait à l’ensemble des membres du bureau présents la
présentation du plan de financement ANS “5 000 Terrains de sport”.
Il est expliqué aux membres présents l'intérêt de l’achat d’un terrain de Horse Ball.

L’ensemble des membres approuvent à l’unanimité cette demande.

La réunion est levée à 12h20.


